

Wir trauern um unser langjähriges Mitglied Karl-Heinz Wahl

10.12.2024 20:03 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)



Am Sonntag, den 01. Dezember 2024 ist unser langjähriges Fanclub Mitglied Karl-Heinz Wahl nach langer Krankheit verstorben. Unser tiefes Mitgefühl gehört seiner Familie und den Angehörigen. Karl-Heinz ist im Oktober 2005 bei den Bayernfreaks beigetreten und war fast 20 Jahre Mitglied.

Wir werden ihn als fröhlichen und lustigen Menschen in Erinnerung behalten und ihm stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

Ruhe in Frieden Karl-Heinz!

Einen Kommentar schreiben